

EL PAÍS



MODA



SUSI
SÁNCHEZ
LAIA
COSTA
GABY
HOFFMANN
HELENA
BARQUILLA
GIORGIO
ARMANI
IZARO

OTRALUZ

Miriam Sánchez
o cómo la moda
avanza hacia
un futuro más
consciente



Texto Abraham Rivera



En las Antípodas

Para conocer el bar más sostenible del planeta hay que viajar hasta Sidney. Allí Jake Down ha construido uno de los emblemas de esta década: Re Waste Nothing, una barra donde se reutiliza absolutamente todo. Desde la cebada malteada de una cervecera local hasta la basura que genera diariamente el local. Las bebidas, además, hacen alarde de minimalismo y sutileza, colocándolas a la vanguardia de lo que es tendencia: sabores nítidos y respeto por la naturaleza.



Bodega autosostenible

Desde La Rioja, en la localidad de Ollauri, surgen iniciativas que luchan por cambiar las dinámicas actuales. La bodega sostenible de Beronia, inaugurada unos meses antes de la pandemia, cuenta recientemente con una certificación del Gobierno estadounidense que avala su bajo impacto medioambiental.

BEBER RESPETANDO LA NATURALEZA

Ligados al campo y la innovación, muchos nombres del vino y el cóctel han incluido el desarrollo sostenible en sus metas.



Cristal verde

Riedel, la firma de cristalería austriaca fundada en 1758, es otro de esos ejemplos rendidos a la buena innovación, aquella que trata de crecer mejorando el planeta.

Entre sus avances está el trabajar solo con distribuidores comprometidos con la sostenibilidad y el uso de materias primas locales, como el cuarzo.



Ángel de viñas

Recuperar viñedo ya existente es uno de los caminos que ha decidido explorar González Byass, el gigante jerezano con casi dos siglos de vida. Mano a mano con la Universidad Politécnica de Madrid y su fundación, se han lanzado a rescatar, mantener y conservar viñas viejas de la geografía española.